

Die **Marktgemeinde SIERNING** wurde am **03. Oktober 2011** im Rahmen eines Festaktes im Schloss Grafenegg in Niederösterreich von Gemeindebund-Präsident Bgm. Helmut Mödlhammer, Niederösterreichs Familienlandesrätin Mag Barbara Schwarz und Sektionschefin Dr. Ingrid Nemeč aus dem Bundesministerium für Wirtschaft, Jugend für ihr Engagement rund um das Thema Familienfreundlichkeit ausgezeichnet.

Diesem **Zertifikat „Familienfreundliche Gemeinde“** ging viel Zeit und Planungsarbeit im Familienausschuss unter der Leitung von Mag. Birgit Heidlberger voraus. In Kooperation mit der Gesunden Gemeinde wurde zuerst eine Bestandsaufnahme durchgeführt - es gibt ja bereits sehr viele Aktivitäten und Einrichtungen für Familien.

Im Rahmen eines Planungsabends gemeinsam mit interessierten Gemeindebürger/-innen wurden Wünsche und Anregungen für familienfreundliche Maßnahmen von der Schwangerschaft bis hin zum/zur Senior/in und zu Personen mit besonderen Bedürfnissen aufgenommen und daraus ein Maßnahmenplan erarbeitet.

An u.a. folgenden Projekten wird das Projektteam in den nächsten drei Jahren intensiv arbeiten:

- Babysitterbörse - diese finden Sie bereits online unter www.sierning.at – Nutzen Sie dieses Angebot!
- Generationenprojekt - Lesementorinnen
- Jugendarbeit - z.B. Aktivitäten für Jugendliche im Rahmen des Ferienpasses
- Vaterberatung, Elternbildung
- Kinderbetreuung
- Altersgerechte Spielmöglichkeiten im Freibad
- Rundweg Bachweg
- u.a.

An dieser Stelle ein großes DANKESCHÖN an jene die sich an diesem AUDIT-Prozess beteiligt haben und noch beteiligen werden. Ich lade alle Sierningerinnen und Sierninger auch weiterhin ein, Ideen und Anregungen einzubringen und so noch mehr zu einem lebens- und liebenswerten Sierning beizutragen.

Mag. Birgit Heidlberger - Familienreferentin